

Grundstein gelegt an der Kalkbreite

Wohn- und Gewerberaum

tox. · Für die Wohn- und Gewerbeüberbauung Kalkbreite in Zürich Wiedikon ist der Grundstein gelegt worden. Die gleichnamige Genossenschaft integriert die bestehende Tramabstellhalle in ihren Bau und überdeckt sie mit einer öffentlich zugänglichen Terrasse. Das Projekt, das Wohnraum für 230 Personen, Gewerbenutzungen und ein Studiokino umfasst, ist ökologisch ambitioniert. Um die 2000-Watt-Ziele zu erfüllen, wurde unter anderem der individuelle Flächenverbrauch beschränkt, und für die ganze Überbauung sind nur zwei Parkplätze geplant. Die neu gegründete Genossenschaft hat mittlerweile 500 Mitglieder, unter denen die Wohnungen im Verlauf des Jahres ausgeschrieben werden. Bezogen wird die Überbauung laut Medienmitteilung im Frühling 2014.